



A LA CHÈRE MÉMOIRE

DE MONSIEUR

## Herman AUSTRÆTE

né à Opbrakel le 27 novembre 1944

et décédé à Flobecq le 25 janvier 1956

Administré des Sacrements de N. M. la St<sup>e</sup> Eglise.

Comme tous les enfants de son âge, Herman était heureux de vivre et de dépenser ses forces. S'il aimait le jeu, il aimait aussi le travail et volontiers il aidait ses parents.

Il y a quelques semaines la maladie est venue le visiter. Avec courage il supporta l'épreuve, confiant dans la Bonté Divine. Ses peines ne l'empêchaient pas de s'intéresser aux entreprises de ses parents, à sa petite sœur, à ses camarades d'école.

Le Bon Dieu l'a maintenant rappelé à Lui. Après les souffrances des dernières semaines, mourir c'est pour Herman entrevoir la récompense du Ciel. Pour ses parents, pour ses camarades, c'est la séparation. Mais il nous reste à tous la consolation de le savoir maintenant heureux près du Bon Dieu et la certitude de le retrouver un jour au Ciel.

Prions pour le repos de son âme, prions pour que le Divin Maître console et aide ses chers parents et sa sœur Micheline.

R. I. P.

Flobecq - Imp. R. Degueudre-Capron.

Monsieur et Madame Emile Austraete-Van Wymeersch, ses parents  
Mademoiselle Micheline Austraete, sa sœur  
Les familles Austraete et Van Wymeersch.

Remercient.